
NO．１ 　小　林　康　良　議 員

１

市配布の「投票区の見直しについて」の資料全般について

投票率の向上について

２ 中学校の武道必修化について

必修化の目指すものは

香取市としての対応は

選択について生徒等の希望は

３ 耕思文庫の有効利用について

有効利用についての対応はされているのか

　鈴　木　聖　二　議 員

１

２

　田　代　一　男　議 員

１

２

３

　小　野　勝　正　議 員

１

現在の状況について

進捗状況の問題について

事務局について

組織構成について

（２）

（１）

（２）

買い物難民対策について

成年後見制度について

NO．４

住民自治協議会について

（１）

NO．３

地域防災計画の見直しについて

平成２４年３月香取市議会定例会一般質問通告

投票区の見直し計画について

（１）

NO．２

（２）

合併特例債について

（１）

（３）

地域における歴史的風致の維持及び向上に関する法律について

（３）

（４）

３月６日（火）１０時～ 
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２

過疎地における香取市の実態について

デマンド実証運行について

３

非正規雇用者の現状について

経済的理由で結婚できない現状について

４

財産管理や介護について

ワンストップサービスについて

５

震災後の遊具使用について

表示について

　河　野　節　子　議 員

１

地域防災計画の見直しは、どの程度きめ細かくなされているか

住民との共助体制の確立は

避難所の点検、検証と住民への周知は

防災訓練の実施計画は

２ 電力の自由化に対する取り組みについて

３ 太陽光発電など再生可能エネルギー施策について

　坂　本　洋　子　議 員

１

２

３

４

５

６

（４）

新規就農者支援策について

デマンド交通などの公共交通整備について

（１）

（２）

若者のワーキングプアについて

（１）

（２）

成年後見制度について

（１）

（２）

城山公園整備について

（１）

（２）

子ども・子育て新システムについて

学校図書の充実について

放射能測定機器の貸し出しについて

石納・野間谷原地区の災害水田復旧事業について

（２）

（３）

（１）

子どもの医療費無料化の拡充について

NO．５

震災後一年間の検証の上に立った防災対策について

NO．６

３月７日（水）１０時～ 
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　宇　井　正　一　議 員

１

２

３

４

５

６

　高　木　寛　議 員

１

市長就任から現在までの実施施策とその成果について

残り任期に係る市政運営方針について

香取市における最重要課題への取り組みについて

２

各地区における講座教室の現状及び今後の対応について

（仮称）小見川市民センターはじめ社会教育施設の有効活用について

３

各支所のあり方について

スポーツ振興課の廃止について

香取市地域防災計画について

老人福祉センターの改築に向けた取り組みについて

消防署栗源分遣所・栗源公民館の今後のあり方について

NO．７

（２）

機構改革について

（２）

（１）

（１）

（１）

（３）

宇井市長の政治姿勢について

（２）

生涯学習の推進について

再生可能エネルギーの取り組みについて

NO．８

県道佐原椿海線の車道２車線化について

公共交通体系とデマンド交通の取り組みについて
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